



Tennisverband M.-V. e.V.

TENNIS BELEBT * TENNIS BEWEGT

☰ Menü



Sebastian Schulz ist neuer Clubchef des TC Blau-Weiß Stralsund

25. Januar 2024 von Stefan Ehlers

Führungswechsel beim TC Blau-Weiß Stralsund. Auf der Mitgliedervollversammlung des Vereins im „Hotel am Stadtwald“ wurde der langjährige Präsident Wulf Schweder (79) in den wohlverdienten Tennis-Ruhestand verabschiedet. Auch Uwe Lemke, der sich ebenfalls seit vielen Jahren als Platzwart und als Kassenwart engagierte, gehört nicht mehr dem Vorstand an. Den 66-Jährigen zieht es aus privaten Gründen nach Bergen.

Neuer Clubchef ist Sebastian Schulz (im Bild links mit Wulf Schweder), der von den 45 anwesenden Mitgliedern ebenso einstimmig gewählt wurde wie Mirko Brunken (2. Vorsitzender), Dr. Sonja Gelinek (Kassenwartin), Christian Müller (Sportwart), Kira Linke (Jugendwartin) und Jörg Frisch (Schriftführer).



Die neue Führungsriege des TC Blau-Weiß Stralsund mit Christian Müller, Kira Linke, Jörg Frisch, Mirko Brunken, Sebastian Schulz und Dr. Sonja Gelinek (v.l.) mit Uwe Lemke (3.v.l.) und Wulf Schweder (2.v.r.)

Sebastian Schulz ist seit 2012 Mitglied im TC Blau-Weiß. Damals war er ein Anfänger in Sachen Tennis. Er entwickelte sich zum Mannschafts- und Turnierspieler, wurde 2019 Hallenlandesmeister bei den Herren 30, veranstaltet Turniere, engagiert sich als Trainer und gehört schon seit Jahren zur Führungsriege des 282 Mitglieder zählenden Vereins.

Der Marineoffizier hat sich ein Team zusammengestellt, welches ihn bei seiner Arbeit maßgeblich unterstützen wird. Im neuen Führungsteam ist kein Rentner mehr, der rund um die Uhr präsent sein kann. Deswegen werden Strukturen vereinfacht, Abläufe automatisiert und digitalisiert.



45 Mitglieder kamen bei der Versammlung im „Hotel am Stadtwald“ zusammen

„Ich habe bereits im vergangenen Jahr den Verein ins ‚eTennis-Zeitalter‘ gebracht, welches nicht nur für den Vorstand Vorteile gebracht hat, sondern vor allem den Mitglieder:innen einen enormen Mehrwert bietet, wie zum Beispiel das Platzbelegungssystem oder unseren Onlineshop. Ich möchte meinen Verein auf Kurs halten und die Zukunft aktiv gestalten“, erklärte der Nachfolger von Wulf Schweder, der die Geschicke des TC Blau-Weiß zwei Jahrzehnte lang geführt hatte.

„Wulf hat sich durch einen hohen persönlichen Einsatz verdient gemacht. Immer, wenn es etwas zu regeln gab, war er da“, sagte Schulz.